

#SÜDWEST 15. Februar 2016

Seminar "Der privatisierte Beamte"

Die EVG darf nicht locker lassen, sich auch für die Beamtinnen und Beamten und ihre speziellen Probleme einzusetzen war die einhellige Meinung der 17 Kolleginnen und Kollegen und des besonderen Personalrats bei der BEV Dienststelle Mitte, Kollege Detlef Hick, beim Seminar „Der privatisierte Beamte“ von Mittwoch bis Freitag vergangener Woche in Neuhof bei Fulda.



Die EVG darf nicht locker lassen, sich auch für die Beamtinnen und Beamten und ihre speziellen Probleme einzusetzen war die einhellige Meinung der 17 Kolleginnen und Kollegen und des besonderen Personalrats bei der BEV Dienststelle Mitte, Kollege Detlef Hick, beim Seminar „Der privatisierte Beamte“ von Mittwoch bis Freitag vergangener Woche in Neuhof bei Fulda.

Zwar sei in der Vergangenheit schon einiges erreicht worden aber immer häufiger werden „höherwertige Tätigkeiten“ durch Beamte ausgeführt ohne dass sich dies auch in der Besoldung widerspiegelt. Es brauche deshalb mehr Durchlässigkeit zwischen mittlerem und gehobenem Dienst.